1141 STANDARD THRESHOLD CHART
LI§ TABLEAU DES MESURES D'URGENCE™

ALL STAGELINE PRODUCTS MUST BE OPERATED BY STAGELINE CERTIFIED TECHNICIANS. WIND-PROCEDURES
TOUS LES PRODUITS STAGELINE DOIVENT ETRE OPERES PAR DES TECHNICIENS CERTIFIES STAGELINE.

STANDARD CONDITIONS / CONDITIONS REGULIERES

MODEL FOREGASTI;D OR RECORDED WII\!DS FORECASTED OR RECORDED WINDS ~ LIGHTNING IN A RADIUS OF
MODELE VENTS PREVUS OU ENREGISTRES VENTS PREVUS OU ENREGISTRES ECLAIRS A MOINS DE
40-50 25-30 >50 ‘ >30 >65 >40 >80 >50 12 ‘ ]
KM/H MPH - MI/H KM/H MPH - MI/H KM/H MPH - MI/H KM/H MPH - MI/H KM MILES - MI
With banners / eClear all personnel in a radius eClear all personnel /
Avec banniéres of 100’ (30m) / Evacuer tout le personnel
eRemove all movable parts Evacuer toutes personnes
i.e. speakers, lighting dans un rayon de 100’ (30m)
equipment and banners /
Retirer tous les équipements
mobiles, haut-parleurs,
éclairage et bannieres
ST 100 e ower, enclose and secure

both screen sections
Outriggers and stabilizers
must remain in position /
Baisser, ranger les 2 sections
d’écran dans la remorque

et les sécuriser

Conserver les supports
escamotables et stabilisateurs
tel qu’ils sont positionnés

If the weather clears, the ST100 structure must be inspected before releasing it to the client. /
Si les conditions météorologiques s’améliorent, la structure de la ST100 doit faire 'objet
d’une inspection avant que celle-ci ne soit remise entre les mains du client.

* It is the client’s responsibility to closely monitor the weather throughout the entire duration of the event with the assistance of professional meteorological services. Production is responsible for the presence of qualified personel on the site that are able to
respond to our Threshold Chart’s requirements. / Le client est responsable d’assurer la veille météorologique tout au long de I’événement en utilisant les services météorologiques professionnels. La production est responsable de s’assurer que tout le personnel
présent sur le site est adéquatement qualifié pour appliquer les procédures d’urgences mentionnées dans le présent document.

Refer to SMS4230 for important guidance on using your Stageline equipment in freezing conditions. / Veuillez vous référer 8 SMS4231 pour des directives importantes en lien avec I'usage de votre équipement Stageline en conditions de gel.
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